

Nota de Prensa

Invitación a Participar en la Nueva Edición de Expo Perú Industrial 2025

Expo Perú Industrial 2025 y FIMM: Dos ferias industriales en un solo evento para transformar el mercado peruano

Lima, Perú – **Expo Perú Industrial 2025** y la **Feria Internacional de Metalmecánica (FIMM)** se preparan para llevar a cabo su edición más grande del **21 al 23 de agosto de 2025** en el Centro de Exposiciones Jockey, Lima. En conjunto, ambas ferias ofrecerán una plataforma sin precedentes para la industria, reuniendo a los principales referentes de sectores clave en una experiencia única, donde la innovación, la tecnología y las oportunidades de negocio serán el centro de atención.

Expo Perú Industrial 2024 abarcará una amplia gama de sectores estratégicos, incluyendo **Energía, Madera, Seguridad Industrial, Plásticos y Composites**, y más. Con el objetivo de potenciar la visibilidad y la conexión entre las empresas locales e internacionales, este evento es el lugar ideal para fortalecer el posicionamiento en el mercado peruano e internacional. En su última edición, Expo Perú Industrial atrajo a más de **15,000 visitantes**, incluidos compradores nacionales e internacionales, quienes encontraron en esta feria un espacio de innovación y expansión comercial. Este año, los expositores tendrán acceso a un público altamente especializado y a una programación de actividades de networking, conferencias y talleres orientados a impulsar el crecimiento de sus negocios.

En paralelo, **FIMM – Feria Internacional de Metalmecánica** reunirá a los exponentes más destacados del sector de metalmecánica en un espacio donde la tecnología avanzada y las tendencias del mercado metalúrgico y mecánico son protagonistas. FIMM 2025 ofrecerá un entorno de exhibición y conexión pensado para que las empresas metalmecánicas presenten sus soluciones, productos y servicios a compradores, distribuidores y representantes de sectores clave, facilitando la creación de lazos comerciales duraderos y oportunidades de expansión.

Tres días de oportunidades para crecer en los sectores industriales más dinámicos

Expo Perú Industrial y FIMM brindarán a sus expositores una experiencia enriquecedora a través de espacios de networking, actividades de capacitación y foros de innovación donde expertos nacionales e internacionales compartirán su visión y conocimiento sobre las últimas tendencias en tecnología, desarrollo sostenible y estrategias comerciales. Esta edición representa la oportunidad de elevar el posicionamiento y alcance de las marcas en dos de los eventos industriales más representativos de la región, contribuyendo al crecimiento del sector y a la consolidación de relaciones comerciales tanto dentro de Perú como en el ámbito internacional.

Asegure su participación en Expo Perú Industrial 2025 y FIMM y forme parte de un evento que impulsará su empresa hacia nuevos horizontes. Las empresas interesadas en exponer en cualquiera de las dos ferias pueden contactarnos en administracion@mktbs.pe y visitar www.expoperuindustrial.com para obtener más información sobre cómo reservar su espacio.